

OJALÁ LOS CRIMINALES TAMBIÉN TUVIERAN HORARIO DE OFICINA, COMO EL SUBSECRE.



EL AIFA, OTRO MANTENIDO

Luego de numerosas polémicas que iniciaron con la costosa cancelación del proyecto en Santa Lucía, que ha derivado en millonarios sobrecostos e indemnizaciones, el Aeropuerto Internacional Felipe Ángeles sigue siendo un dolor de cabeza para las finanzas nacionales.

Entre enero y septiembre de este año sus ingresos rondaron los 46 millones de pesos, pero al ser sus costos de funcionamiento, 12 veces mayores a esa cantidad, la Secretaría de Hacienda ha tenido que inyectar recursos por más de 560 millones, asegurando de ese modo que el AIFA no reporte pérdidas y se mantenga en operación.

Hasta el momento el AIFA transporta el 2.5% del flujo del AICM, al que se supone debería desahogar de su carga.

RATOS LIBRES EN UN MES DE TERROR

El recién terminado mes de octubre alcanzó en México el desolador promedio de 80 homicidios por día, convirtiéndose en el más violento del año con un total de 2 mil 481 asesinatos, según reporte del gobierno federal a través de la Secretaría de Seguridad y Protección Ciudadana (SSPC).

Y mientras la crisis de violencia en México resulta evidente para todos, el subsecretario de seguridad, Ricardo Mejía

Berdeja, aprovecha el aval del Presidente para hacer campaña “en sus ratos libres”, en el intento de posicionarse como candidato a la gubernatura de Coahuila.

Cada quién sus horarios, pero sí queda muy claro dónde están las prioridades de la 4T, y qué le espera a la gente que quiera darles su voto.

Y NI PREGUNTEN CÓMO FUNCIONAN LOS PROGRAMAS SOCIALES. CON UNA MANO DAN Y CON LA OTRA ESCONDEN.



MÁS PROGRAMAS REPROBADOS

Durante la semana trascendió que la Auditoría Superior de la Federación detectó un golpe al erario por más de 27 millones de pesos en el programa de Becas “Benito Juárez”.

Los señalamientos revelan, entre otras irregularidades, que apoyos para más de 8 mil familias no cuentan con evidencia de haber llegado a sus beneficiarios, y que esa canti-

dad tampoco ha sido reintegrada a las arcas de la federación.

Por su parte, la organización civil Gestión Social y Cooperación publicó un estudio del Índice Nacional de Desempeño de los Programas Públicos Federales (INDEP) 2022, en el que se señala opacidad, baja cobertura o avance insuficiente en el 87% de los programas sociales del gobierno.

LA MANO ES LA QUE MUERDE

Los desfalcos en Segalmex, el organismo que debería garantizar nuestra seguridad alimentaria, ya representan más del doble de los encontrados en La Estafa Maestra. Este nuevo daño al erario rebasa los 12 mil millones de pesos, se-

gún la Auditoría Superior de la Federación, y aunque fue descubierto desde 2020, la Fiscalía General de la República no ha tenido gran avance en sus investigaciones.

A pesar de la vocación “social” de este organismo creado por la

4T, en las más de 20 denuncias que existen en su contra se señalan prácticas como contratos irregulares, vínculos con empresas fantasma y simulación de adquisiciones, entre otros esquemas de corrupción.



DESDE EL PÚLPITO DE LA 4T se ha dicho claramente que no interesan ni preocupan los hackeos de Guacamaya. ¿Y cuál fue su respuesta al conocerse la corrupción y la pasividad de los gobiernos de Morena ante el crimen organizado? Más corrupción y más pasividad. Así las cosas.

